

Reiters

GOLFSCHAUKEL STEGERSBACH

9-LOCH/HOLE
**FAMILY
& FUN**
COURSE

**GOLFEN OHNE PLATZREIFE!
GOLFING WITHOUT HANDICAP!**



9-LOCH FAMILY & FUN COURSE

Ein ultimatives Golferlebnis für Familien, Vereine und Gruppen!

Was gibt es schöneres, als mit der Familie oder in der Gruppe gemeinsam Sport zu betreiben. Der neu gestaltete **9-Loch Family & Fun Course** bietet dafür die optimale Voraussetzung.

Ohne Mitgliedschaft und Mindesthandicap, steht hier der Spaß am Golf im Vordergrund.

Je nach Witterung golfen Sie bei uns auch in den Wintermonaten.
Am Family & Fun Course an 365 Tagen auf Sommergrüns.
Ebenso ist die Driving Range geöffnet.

Wegstrecke: 2,42 Kilometer

9-HOLE FAMILY & FUN COURSE

The ultimate golfing experience for the whole family, clubs and groups!

*What could be better than doing sports together with the family or in a group?
The newly designed **9-hole Family & Fun Course** offers the ideal conditions.*

We focus on the fun of playing golf, therefore a membership and minimum handicap is not necessary.

*Depending on the weather you can golf even in the winter months.
On the Family & Fun Course on 365 days on summer greens.
The driving range is also open.*

Distance: 2,42 kilometres



PREISE / PRICES

Familienplatzgebühr für 2 Erwachsene und 2 Kinder bis 12 Jahre inklusive Leihausrüstung

Family course fee for 2 adults and 2 children up to 12 years including hire equipment21,00 €

Platzgebühr pro Erwachsenen inklusive Leihausrüstung

Course fee per adult including hire equipment14,00 €

Platzgebühr pro Kind von 13 bis 16 Jahre

Course fee per child aged between 13 and 16 years7,00 €

Im Rahmen der Aktion "Hello Juniors" des Österreichischen Golfverbandes ÖGV golfen Kinder bis 12 Jahre sogar gratis.

As part of the "Hello Juniors" campaign from the Austrian Golf Association, children under 12 can even tee off free of charge.

Gruppen in Begleitung eines Pros:

Schenken Sie Ihren Mitarbeitern und Freunden ein ganz besonderes Erlebnis: einen Golfschnupperkurs mit abschließendem Wettbewerb. Kurs buchbar ab 5 Personen.

Groups accompanied by a pro:

Give your employees and friends a very special experience: a golf taster course with a final competition. Course bookable from 5 persons on.

5-12 Pers. - 3 Stunden / Hours65,00 €/Pers.

13-20 Pers. - 4 Stunden / Hours55,00 €/Pers.

ab / from 21 Pers. - 4 Stunden / Hours45,00 €/Pers.

TAGESGREENFEES FÜR GOLFER MIT PLATZREIFE

DAILY GREEN FEES FOR GOLFERS WITH HANDICAP

Montag bis Donnerstag26,00 €

Monday to Thursday

Freitag, Samstag, Sonn- und Feiertage31,00 €

Friday, Saturday, Sunday and public holidays

MITGLIEDSCHAFT / MEMBERSHIP

JAHRESSPIELGEBÜHR / ANNUAL GAME FEE

Vollmitgliedschaft / Full membership 376,00 €

Clubumlage / Club levy45,00 €

FAMILY & FUN GOLF MIT EINEM PRO

der Simon Tarr Golf Academy



BIRDIE KURS (1,5 STUNDEN)

Dieser Kurs ist die perfekte Möglichkeit für Familien, ihre erste Golferfahrung zu sammeln. Der Kurs beinhaltet Chipping, Putting, Abschlagen sowie die Einführung in die Golfregeln und Etikette auf dem 9-Loch Family & Fun Course und das erstmalige Bespielen eines Golflochs.

FAMILY PREIS120,00 €

Preis gültig für Familien mit Kindern – max. 4 Personen, inkludiert ist der Unterricht mit einem Pro, Leihschläger, Range Fee, Rangebälle und Greenfee für den 9-Loch Family & Fun Course.

EAGLE KURS (2,5 STUNDEN)

Der Kurs ist ideal für diejenigen, die schon mal Golf geschnuppert, aber noch nicht auf einem Golfkurs gespielt haben. Der Kurs beinhaltet eine kurze Wiederholung von Chipping, Putting und Abschlagen sowie das Spielen von 9 Löchern mit einem Pro.

FAMILY PREIS180,00 €

Preis gültig für Familien mit Kindern – max. 4 Personen, inkludiert ist der Unterricht mit einem Pro, Leihschläger, Range Fee, Rangebälle und Greenfee für den 9-Loch Family & Fun Course.

FAMILY & FUN GOLF WITH A PRO

from the Simon Tarr Golf Academy

THE BIRDIE COURSE (1,5 HOURS)

This is the perfect opportunity for families to enjoy their first golfing experience. This course includes: chipping, putting, full swing, a brief explanation of the rules and etiquette on the golf course and playing your first golf hole.

FAMILY PRICE120,00 €

This price is exclusive for families with children - max 4 people. Price includes: lessons from the Golf professional, hire clubs, Range fee, Range balls, Green fee for the 9-hole Family & Fun Course.

THE EAGLE COURSE (2,5 HOURS)

This course is ideal for those who have tried golf. But not yet played on the golf course. This course includes: a short Re-Cap of the basics in chipping, putting and the full swing followed by 9-holes on the Family & Fun Course with the golf professional.

FAMILY PRICE180,00 €

This price is exclusive for families with children - max 4 people. Price includes: lessons from the Golf professional, hire clubs, Range fee, Range balls, Green fee for the 9-hole Family & Fun Course.



KOSTENLOSES JUGENDTRAINING DES GC GOLFSCHAUKEL

INKLUSIVE LEIHSCHLÄGER

03.04.2019 bis 30.10.2019

Zeit: jeden Mittwoch

Ort: Golfzentrum, Driving Range Eulenwirt

FREE YOUTH TRAINING OF THE GC GOLFSCHAUKEL

INCLUDING HIRE CLUBS

From April 3, 2019 to October 30, 2019

Date: every Wednesday

Place: Golfzentrum, Driving Range Eulenwirt

ANSPRECHPERSON / CONTACT PERSON

Alexander Eder

Telefon / Telephone +43 (0)664 88983073

eMail: alexander.eder@grawe.at

**Golfrezeption / Golf reception
Simon Tarr Golf Academy
Eulenwirt**

Landhaus
Eder

Landstraße L381

- Family & Fun Course - 9-Loch / Family & Fun Course - 9-hole
- Spielfläche / Playing area
- Green
- Abschlag / Golf tee
- Labestation / Refreshments
- Golfrezeption / Golf reception, Simon Tarr Golf Academy, Eulenwirt
- Getränkeautomat / Vending machine
- Toilette / Toilet
- Informationen / Information

Uhudler Arkaden
Hirschmann

TEE 1
Family & Fun Course

Short Game
Area

Driving
Range

Heuriger
„Zum Kuruzzen“

Bundesstraße B57a

Sonnenpension
Hotel Garni

Gasthaus
Trummer

Golfblick
Hotel Garni

www.golfschaukel.at



... nach der Runde
in den Eulenwirt!

... off to the Eulenwirt
restaurant after
a round!

Das Golfrestaurant Eulenwirt

Kulinarischer und gesellschaftlicher Mittelpunkt der Reiters Golfschaukel Stegersbach-Lafnitztal

Genießen Sie im Clubrestaurant Eulenwirt liebevoll zubereitete regionale und internationale Schmanckerln. Nicht nur die Erwachsenen werden kulinarisch verwöhnt, auch die jüngsten Gäste werden von den genussvollen Gerichten begeistert sein.

Family & Fun Course Schnitzlerl

Goldbraun gebackenes Schnitzlerl vom Jungschwein mit Petersilerdäpfeln und süßem Strudel10,00 €

Badolin Schnitzlerl

Goldbraun gebackenes Kinderschnitzlerl vom Jungschwein mit Pommes Frites und 1 Kugel Eis in der Knuspertüte6,00 €

(Aktion ist nur mit Greenfee Abriss gültig, einzulösen am Tag der Ausstellung)

Preise pro Person inklusive Steuern & Abgaben.

The Golf Restaurant Eulenwirt

Culinary social hotspot of the Reiters Golfschaukel Stegersbach-Lafnitztal

Enjoy lovingly prepared regional and international delicacies in the Club Restaurant Eulenwirt. Not only the adults will be spoiled with culinary delights, even the youngest guests will be delighted by the delicious dishes.

Family & Fun Course Schnitzlerl

Golden brown baked Schnitzlerl from the young pig with parsley potatoes and sweet strudel10,00 €

Badolin Schnitzlerl

Golden brown baked children's Schnitzlerl of the young pig with French fries and 1 scoop of ice cream in the crunchy cone6,00 €

(Offer is only valid with Green fee stub, redeemable on the day of issue)

Prices per person including taxes and service charges.

Information unter Telefon

Information by telephone under

+43 (0)3326 55 000-23

Mobil +43 (0)664 450 71 82

eMail: Fredy.benkoe@gmx.at

oder /or eulenwirt@golfschaukel.at


F A M . B E N K Ö
DAS RESTAURANT IN DER GOLFSCHAUKELE



GOLFLEXIKON

- Abschlag:** Die Fläche, von der der erste Schlag gespielt wird.
- Birdie:** Eins unter Par (-1).
- Bogey:** Eins über Par (+1).
- Bunker:** Eine meist mit Sand gefüllte Vertiefung im Fairway oder in der Nähe des Grüns.
- Chip:** Flacher, kurzer Schlag aufs Grün.
- Chipping Grün:** Übungsfläche zum Chippen.
- Divot:** Herausgeschlagenes Rasenstück (zurücklegen).
- Drive:** Langer Abschlag.
- Dogleg:** Geknickte Spielbahn.
- Fairway:** Kurz geschnittene Rasenfläche zwischen Abschlag und Grün.
- Fore:** Internationaler Warnruf am Golfplatz.
- Greenfee:** Spielgebühr am Golfplatz.
- Grün:** Sehr kurz geschnittenes Gras auf dem sich das Loch befindet.
- Handicap:** Spielstärke, die man sich von der Schlagzahl abziehen darf.
- Par:** Ist das Sollergebnis pro Loch für einen professionellen Golfer. Es gibt Par 3, 4 oder 5 Löcher.
- Pitch:** Hoher, kurzer Schlag aufs Grün.
- Pitchmarke:** Einschlagloch des Balls am Grün (ausbessern).
- Putt:** Schlag, der auf dem Grün gespielt wird.
- Putting Grün:** Übungsfläche zum Putten.
- Score:** Schlaganzahl.

GOLF GLOSSARY

- Birdie:** A score on a golf hole that is one less than par.
- Bogey:** A score on a golf hole that is one more than par.
- Bunker:** A hazard field with sand either on the fairway or by the green.
- Chip:** A short shot with a low flight, where the ball then rolls towards the hole.
- Chipping Green:** Practice area for chipping.
- Divot:** The piece of grass that is removed when a golf shot is made (please return it).
- Drive:** This is a long shot from the tee.
- Dogleg:** This is a fairway that bends either to the left or to the right.
- Fairway:** The area of the golf hole between the tee and green.
- Fore:** To warn other players that your golf ball may hit them.
- Green fee:** The fee you pay on the golf course.
- Green:** This is the very short grass at the hole.
- Handicap:** Is the players standard, and the number of strokes a player recieved.
- Par:** This is the score that a professional golfer would be expected to make on each hole. The holes have a par score of 3, 4 or 5.
- Pitch:** A short high shot on the green.
- Pitchmark:** The hole that is left by the ball on the green (please repair it).
- Putt:** The shot played on the green.
- Putting green:** Practice area for putting.
- Score:** The amount of shots played.
- Tee:** The start of the golf hole where the first shot is taken.



ALLEGRIA RESORT STEGERSBACH by Reiters

FAMILIEN-THERMENS PASS MIT ACTION

HIGHLIGHTS FÜR TAGESGÄSTE der Allegria Familientherme Stegersbach by Reiters

- 14 Becken inklusive Baby- und Kleinkinderbecken, 4 Rutschen uvm.
- 2.200 m² Saunawelt mit täglicher Familiensaunazeit
- 6.700 m² Aktiv-/Außenbereich für Spiel, Sport und Spaß
- Schwimmfit mit Baby- und Kinderschwimmkursen
- Massagen- & Kosmetikangebot im Wellnesszentrum DOLCE VITA

Wer Lust hat länger zu bleiben, findet im Allegria Hotel attraktive Übernachtungsangebote für die ganze Familie. Kinderpreise gibt es bis 18 Jahre!

FAMILY THERMAL FUN WITH ACTION

HIGHLIGHTS FOR DAY VISITORS of the Allegria Family Thermal Baths by Reiters

- 14 pools including baby and toddler pools, 4 slides and much more
- 2,200 m² sauna world with daily family sauna time
- 6,700 m² of active / outdoor area for games, sports and fun
- Swimming lessons for babies and children
- Massages & cosmetics in the wellness centre DOLCE VITA

If you would like to stay longer, the Allegria Hotel offers attractive accommodation for the whole family.
Children's prices are up to 18 years!

www.allegria-resort.com



PLATZREGELN

Die Golf Etikette beinhaltet das sportliche Verhalten auf dem Golfplatz, damit ein flüssiges, sicheres und faires Golfspiel stattfinden kann.

- Den Ball nie in Richtung von Personen spielen. Jeder ist für seinen Schlag verantwortlich!
- Mit dem Abschlag warten, bis das Grün frei ist.
- Auf der Golfanlage ruhig, konzentriert, aufmerksam und rücksichtsvoll verhalten.
- Der Spieler, der am weitesten von der Fahne entfernt ist, spielt als nächstes.
- Spuren in den Sandhindernissen mit dem Rechen entfernen.
- Divots (herausgeschlagene Rasenstücke) an ihren ursprünglichen Ort zurücklegen und festtreten.
- Pitchmarken (Einschlagdellen auf dem Grün) ausbessern.
- Mindestalter 6 Jahre. Eltern haften für ihre Kinder!

GOLF DRESSCODE

Für das Bespielen des 9-Loch Family & Fun Course sind Turnschuhe oder Golfschuhe erforderlich, keine Trägertops und Hot Pants.

Carts müssen unbedingt auf den Cartwegen bleiben!

Getränkeautomat: Driving Range beim Golfzentrum

Toiletten: Eulenwirt

COURSE RULES

The golf etiquette requires a sporting behavior on the golf course so that a fluent, safe and fair play can take place.

- Never hit the ball in the direction of other people. Everybody is responsible for their own shot!
- Do not tee off until the green ahead is free.
- Please keep quiet on the golf course and have respect for the concentration of others.
- The player furthest from the hole should always play first.
- Rake the bunkers after use.
- Replace all divots.
- Repair all pitchmarks.
- Minimum age 6 years. Parents are responsible for their children!

GOLF DRESS CODE

To play the 9-hole Family & Fun Course, sneakers or golf shoes are required, no sleeveless shirts and bathing shorts.

Carts must necessarily stay on the cart path!

Vending machine: Driving Range at the golf centre

Toilets: Eulenwirt

Scorekarte 9-Loch Family & Fun Course

Scorecard 9-hole Family & Fun Course

Loch Hole	Damen / Herren Ladies / Gentlemen	Par Par	Spieler Player	Mitspieler Teammates
1	125	3		
2	330	4		
3	196	4		
4	128	3		
5	153	3		
6	116	3		
7	114	3		
8	75	3		
9	103	3		
IN	1340			
OUT	1340			
	Brutto			
	Hcp			
	Netto			



Golfzentrum Eulenwirt

A-7574 Neudauberg, Zum Golfzentrum 8
 Telefon / Telephone +43 (0)3326 55 000
 Fax +43 (0)3326 55 000-800
 eMail: info@golfschaukel.at
 www.golfschaukel.at



Entfernung / Distances:

Salzburg - Stegersbach 400 km
 Wien - Stegersbach 120 km
 Graz - Stegersbach 76 km

Impressum:

Für den Inhalt verantwortlich - REITERS Golfschaukel Stegersbach-Lafnitztal
 Fotos: Andi Bruckner, MAXUMimages Hans Wiesenhofer, Allegria Resort Stegersbach by Reiters,
 Alexander Horvath - Lexi Photograph, Fotolia - Zeichnung: Martina Egedová
 Layout by mellowdesign.it

Alle Preisangaben sind in der Golfsaison 2019 gültig.

All prices are valid through the golf season 2019.

Druck- und Satzfehler, Inhalts- und Preisänderungen sowie Irrtümer vorbehalten!

No liability accepted for printing and typographical errors, subject to content alterations and mistakes.